

# PREMIO ALCALDES DE MÉXICO MEJORES PRÁCTICAS DE GOBIERNOS LOCALES 2012

La revista Alcaldes de México hizo entrega en el mes de agosto de un reconocimiento a los gobiernos locales en 17 categorías.

Para definir los municipios premiados, se realizó un proceso de búsqueda entre estudios públicos elaborados por institutos de investigación, universidades, organismos del sector privado nacionales e internacionales, y organizaciones de la sociedad civil; así como información y evaluaciones de los tres niveles de gobierno y de organismos descentralizados.

Se tomaron como referencia reportes de instituciones como: Convergencia Research; las agencias calificadoras Moody's, Fitch Ratings y Standard and Poor's; el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) y el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Organismos como: el Banco Mundial (BM), la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra), el Indicador Sindes, de la organización ICMA (International City Management Association), el Sistema de Manejo Ambiental de Residuos (Simar), el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).



VERTIENTE	CIUDAD
Transparencia	Puebla, Puebla
Calidad Crediticia	Querétaro, Querétaro
Infraestructura	Distrito Federal
Manejo de Residuos Sólidos	Mazamitla, Jalisco
Seguridad Pública	Nogales, Sonora
Manejo Sustentable del Agua	Toluca, Estado de México
Finanzas Públicas Sanas-Recaudación	San Pedro Garza García, NL
Competitividad	Monterrey, Nuevo León
Turismo Sustentable	Santa María Huatulco, Oaxaca
Reducción de la Pobreza	Benito Juárez, Distrito Federal
Ahorro de Energía	Xochitepec, Morelos
Proyección Internacional	Puerto Vallarta, Jalisco
Desregulación	Aguascalientes, Aguascalientes
Ciudad Digital	Chihuahua, Chihuahua
Desarrollo Humano	San Nicolás de los Garza, Nuevo León
Vida Saludable	Torreón, Coahuila
Plusvalía en Vivienda	Comitán de Domínguez, Chiapas

Fuente: <http://www.alcaldesdemexico.mx>

Por segunda ocasión consecutiva el Municipio de Puebla es distinguido con este premio anual en el rubro de Transparencia, al brindar oportunamente información que no solamente está contemplada por Ley, sino también adicional que sea de interés ciudadano.